

# Düsseldorf bei Tag und Nacht

Morgens wenn die Sonne lacht,  
wird ganz Düsseldorf langsam wach.  
Die Lichter der Nacht gehen  
nach und nach aus  
und alle Nachtschwärmer gehen nach Hause.

Die AWISTA räumt schnell alles auf,  
damit Düsseldorf wieder schön ausschaut.  
So glänzend schön und doch ganz braun,  
spiegelt sich das Licht im Rhein.

Abends wenn die Lichter angehen  
und draußen die Gangs herum stehen,  
ist von deiner Schönheit  
oft nichts mehr zu sehen  
außer deine Lichter,  
die wir schon von weitem sehen.

Was können wir sehen?

Ja das ist ganz klar!

Wir sehen eine Menschenmenge.

Sie stehen am Fuße des größten Lichts,  
bestaunen, wie schön es ist.

Grün, Blau, Rot und alle Farben,  
strahlen von oben auf sie hinab.

Was kann das nur sein?

Mit so vielen Farben,  
Ganz klar! Der Rheinturm ist's,  
das kann ich dir sagen.